

Pressemitteilung des Kaufmännischen Schulzentrums Böblingen

Erfolgreicher Tag der Offenen Tür am Kaufmännischen Schulzentrum Böblingen

mehrere hundert Besucher interessierten sich am 11.2.17 für die angebotenen Schularten

Mehrere hundert Besucher strömten am Samstag, dem 11.2.17 zum Tag der offenen Tür „ks-bb open“ – um sich bei den Informationsveranstaltungen des Schulleitungsteams (s. Foto), oder im Gespräch mit aktuellen SchülerInnen und LehrerInnen über die dort angebotenen Vollzeitschularten zu informieren. Informiert wurde über das Wirtschaftsgymnasium, das SchülerInnen den Weg zur Allgemeinen Hochschulreife eröffnet, außerdem über die verschiedenen Formen des Berufskollegs (BK allgemein, BK Wirtschaftsinformatik, BK FH – berufsbegleitend), die zur fachgebundenen Hochschulreife führen und zum Studium an einer Fachhochschule berechtigen. Außerdem wurden die Berufsfachschule Wirtschaft (BFW) und das Berufseinstiegsjahr (BEJ) vorgestellt, mit deren Hilfe Hauptschüler die Mittlere Reife erwerben bzw. sich für eine Berufsausbildung kaufmännisch vorqualifizieren können.

Schulleiterin OStD Uta Berner hieß alle Interessierten zunächst herzlich willkommen und wies auf die allgemeinen Vorzüge des Schulzentrums hin: die zentrale Lage mit sehr guter Erreichbarkeit durch öffentliche Verkehrsmittel, die sehr gute Ausstattung aller Unterrichtsräume (Rechner, Beamer, Dokumentenkameras, z.T. eScreens), die ausreichende Versorgung jeder Klasse mit eigenem Klassenraum, die Mensa mit täglicher Auswahl verschiedener, warmer Gerichte, das Lernzentrum und das große Sportgelände. Die Renovierungsarbeiten im Außenbereich werden außerdem kontinuierlich fortgeführt.



Schulleiterin OStD Uta Berner mit Stellv. Schulleiter StD Karheinz Brotz



Schulband des Kaufmännischen Schulzentrums

Für gute Stimmung sorgten neben den von Frau Berner genannten Rahmenbedingungen auch die beschwingten Klänge der Schüler-Lehrer-Schulband (s. Foto), sowie die Versorgung mit Speisen und Getränken durch die Juniorenfirma. Wegweisend war außerdem die Präsentation der Berufsschule des Kaufmännischen Schulzentrums, die über ein Muster-Tablet im Foyer auf die Einführung ihrer Tablet-Versuchsklasse im jetzt angelaufenen 2. Halbjahr bei den Kaufleuten für Bürokommunikation hinwies.

Das besondere Interesse der Besucher galt dem Wirtschaftsgymnasium und seinem Profil Internationale Wirtschaft, das mit seinem Zusatzzertifikat „Internationales Abitur Baden-Württemberg“, auf den Besuch internationaler Studiengänge und zur Tätigkeit in internationalen Unternehmen vorqualifiziert. Für dieses Profil wurde hoher Beratungsbedarf verzeichnet, vor allem von Seiten wechselwilliger Gymnasiasten.

Die Bewerbungsfrist für das neue Schuljahr 2017/ 18 für alle genannten Schularten läuft noch bis zum 1. März 2017 (nur für das BEJ: verlängerte Frist). Für die Berufskollegs und das Wirtschaftsgymnasium sind Bewerbungen nur noch online möglich unter www.schule-in-bw.de. Die Bewerbungen für die Berufsfachschule (BFW), das BEJ, sowie das BK-FH erfolgen nach wie vor direkt am Kaufmännischen Schulzentrum. Anmeldeunterlagen hierfür unter www.ks-bb.de (jeweilige Schulart, Anmeldeformular). Sehr gute Aufnahmechancen bestehen bei umgehender Bewerbung noch für die Berufsfachschule Wirtschaft (BFW), das BEJ und das Berufskolleg Wirtschaftsinformatik (BKWI). Weitere Auskünfte erteilt das Kaufmännischen Schulzentrum, Steinbeisstraße 2, 71034 Böblingen, Telefon (07031) 663-1660, Fax: 663-1929, E-Mail: vschule@ks-bb.de.

Öffentlichkeitsarbeit Kaufmännisches Schulzentrum Böblingen, hfallierboehme@ks-bb.de, 17.02.2017, basierend auf den Angaben des Schulleitungsteams.



*Besucher der Infoveranstaltung für das
Wirtschaftsgymnasium*